

Medio	La Red
Fecha	27-07-2015
Mención	Mentiras verdaderas. Panel de análisis sobre los últimos 30 años de la música chilena. Participa Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la UAH.

Panel de análisis sobre los últimos 30 años de la música chilena.

Invitados

- Álvaro Scaramelli, músico y presidente SCD
- Consuelo Schuster, cantante
- Gonzalo Cordero, jurado Pulsar
- Carlos Fonseca, productor musical
- Nano Stern, músico
- Juan Pablo González, director instituto de música U. Alberto Hurtado
- Manuel Maira, periodista

Temas:

- Premios pulsar pretenden homenajear en esta oportunidad a Jorge González
- Generación de los 90 no desconoció la importancia de Los Prisioneros
- Presentación del tema "no te rindas" de Consuelo Schuster
- Importancia de internet y pérdida de protagonismo de las radio y televisión para difundir la música
- Responsabilidad que tendrán los jurados de los Premios Pulsar

Nota introductoria: La historia de los premios Pulsar

Mención:

- Cooperativa.cl
- Festival de Viña del Mar
- Movistar Arena

Conduce: Ignacio Franzani